
Ｑ：ユーザは，あらかじめ用意されているＳＴＡＭＰに対して投稿する 
  のですか 
Ａ：今のプロトタイプシステムでは，前もって用意したものに投稿する 
  形式をとっていますがユーザがＳＴＡＭＰを投稿できる環境を今後 
  実装するつもりです． 
 
Ｑ：ＳＴＡＭＰへ写真を投稿することはできますか．それは検討してい 
  ますか 
Ａ：ユーザがＳＴＡＭＰへ写真を投稿できることは，きめ細かい情報を 
  蓄積するためには有効だといえ積極的に考えています． 
 
Ｑ：投稿された写真がＳＴＡＭＰの一部として構成されるまでに，どれ 
  くらい時間を要しますか 
Ａ：今の時点では、投稿された写真がＳＴＡＭＰの一部として構成する 
  枠組みを検討していません．投稿された写真が，既存のＳＴＡＭＰ 
  に簡単に追加されて構成できるようになると，ユーザを困惑させる 
  不要な写真まで投稿されかねないので，制御することが必要です． 
  フィルタリングの検討が必要です． 
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